

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Fomento autoriza un carril de desaceleración desde la N-620 para acceder al casco urbano

El Consistorio realizó la solicitud para completar el proyecto de la Ronda de San Isidro, que comenzará a principios del próximo año

EÑE | CASTELLANOS

El Ministerio de Fomento ha autorizado la ejecución de un carril secundario de desaceleración desde la margen izquierda de la N-620 para acceder al casco urbano de Castellanos de Moriscos. Una solicitud realizada por el Ayuntamiento dentro del proyecto de ejecución de la Ronda de San Isidro. Una petición "lógica, aunque esta actuación se ejecutará a largo plazo en la tercera fase del proyecto", como afirma el alcalde, Ángel Molina, ya que en las normas urbanísticas el acceso estaba contemplado a través del mesón".

El proyecto integral de actuación en esta zona, que permitirá hacer una circunvalación desde la zona del colegio con salida a la carretera, supondrá un presupuesto de 600.000 euros, y se acometerá en tres fases, insiste Molina, y el primer desglosado que



El carril que completará la ronda irá en la margen izquierda. | EÑE

es el que afecta al entorno del casco urbano es el que quedará licitado a principios del próximo año, asegura el alcalde.

En este sentido, Fomento

mantiene expuesto el expediente a información pública hasta el próximo 22 de mayo, por si hay interesados en presentar reclamaciones o sugerencias.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Representantes de los colegios, del Ayuntamiento y Aviva. | EÑE

Cerca de 1.500 escolares participarán en el segundo Día de Educación Física en la Calle

EÑE | CARBAJOSA

La segunda edición del Día de Educación Física en la Calle reunirá a cerca de 1.500 escolares en Carbajosa de la Sagrada el próximo viernes 27 con la colaboración del Ayuntamiento.

Una iniciativa solidaria que incluye una carrera a favor de Aviva y Pyfano, en la que participarán los alumnos de los colegios del municipio y del IES Torres Villarroel, a los que se suma este año el IES Mateo Hernán-

dez, en una jornada que pretende mostrar "cómo es la asignatura de Educación Física en esta época, porque ha cambiado mucho, y formar a los niños en un estilo de vida sano y saludable", afirma uno de los organizadores Héctor Vuiza. La jornada contará con Daniel Martín, Dori Ruano y Jorge Lizana, tres campeones en distintas modalidades "para transmitir los valores de superación, promoción del deporte femenino y sacrificio".

■ CABRERIZOS

Más de 400 alumnos rinden homenaje a la Madre Tierra

El CRA La Flecha celebra la jornada con actuaciones circenses y talleres ambientales

EÑE | CABRERIZOS

CUIDAR y respetar el entorno y evitar los actos que conllevan una destrucción masiva del planeta son los objetivos que persigue la celebración del Día de la Tierra.

Una jornada que ayer conmemoraron los 430 alumnos del CRA La Flecha de Cabrerizos, que se reunieron en el patio del centro. Una actividad en la que también participaron alumnos y profesores del centro Lorenzo Milani y que se desarrolla en colaboración con el Ayuntamiento dentro del programa 'Cabrerizos Educa' para rendir homenaje a la Madre Tierra.

Las buenas temperaturas permitieron a la comunidad educativa disfrutar de las actuaciones de la Escuela de Circo, con malabares, capoeira y equilibristas y los talleres de educación ambiental y reciclaje al aire libre en el patio del colegio para que los pequeños aprendan téc-

nicas forestales, de pesca, olores de campo, sucesos en la naturaleza, cocina, papiroflexia, así como actividades de ocio y tiempo libre. La mañana concluyó con un cuentacuentos y una plantación en la que los protagonistas fueron los escolares.

Actuaciones encaminadas a sensibilizar y concienciar a los más pequeños de la importancia de mantener la naturaleza libre de contaminación y agresiones externas que perjudican el desarrollo.

De esta manera, la comunidad educativa del CRA La Flecha mantiene viva esta celebración que tiene lugar desde 1970, cuando 20 millones de norteamericanos se manifestaron saliendo a la calle para luchar por un medio ambiente saludable. A partir de entonces cada 22 de abril se revive este movimiento ambientalista con el objetivo de reforzar las actuaciones de cuidado y respeto al planeta en el que vivimos.



Actuación de los malabaristas con la participación de los niños. | FOTOS: EÑE



Los escolares del CRA La Flecha ayer en el patio del colegio.

■ SANTA MARTA

III Concurso Vocal de los alumnos de la Escuela de Música

Los alumnos de canto de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta protagonizarán esta tarde la tercera edición del Concurso Vocal en el Auditorio Enrique de Sena. La actuación será a partir de las 18:00 horas y en ella los alumnos imitarán a diversos cantantes famosos para dejar en manos del público asistente la elección de los ganadores por votación. La entrada para esta actividad es gratuita y libre hasta completar el aforo para los interesados en asistir. | EÑE

■ VILLARES

Visita de los escolares para conocer los servicios de la biblioteca

Los alumnos del colegio público de Villares de la Reina realizarán esta mañana una visita a la Biblioteca Municipal para conocer la sala y el funcionamiento de los servicios que se prestan. Una actividad organizada por la Concejalía de Cultura dentro del programa para conmemorar el Día del Libro. La visita incluirá una representación para contarles la historia del municipio y su evolución. Por la tarde, disfrutarán de un cuentacuentos en la sala de actividades del pabellón. | EÑE